

Hamburger Abendblatt
(<http://www.abendblatt.de/>)

KULTUR & LIVE

KÜNSTLER DER GEGENWART

Der Maler und Grafiker Sigmar Polke ist tot

11. Juni 2010, 14:07 Uhr

In der Nacht zum Freitag verstarb der Künstler aus Niederschlesien, der den "Kunstkompass" vom Wirtschaftsmagazin Capital" anführte.



Der deutsche Maler und Fotograf Sigmar Polke: Seine Malerei ist dem postmodernen Realismus zuzuordnen und zitiert Ausdruckswesen der Pop-Art.

Foto: dpa/DPA

KÖLN. Der Maler und Grafiker Sigmar Polke ist tot. Er sei in der Nacht zum Freitag nach längerem Krebsleiden zu Hause in Köln gestorben, sagte sein Galerist Erhard Klein aus Bad Münstereifel. Polke wurde 69 Jahre alt.

Der im niederschlesischen Oels geborene Polke galt international als **einer der bedeutendsten deutschen Künstler der Gegenwart**(<http://www.abendblatt.de/kultur-live/article1205889/Die-Ausstellung-des-Jahres-kommt-aus-Hamburg.html>) . Zusammen mit Gerhard Richter führte er konstant den vom Wirtschaftsmagazin Capital ermittelten Kunstkompass an. Die Bilder des als sehr medienscheu geltenden Malers erreichten auf dem Kunstmarkt Preise im sechs- bis siebenstelligen Euro-Bereich. In seinen Werken thematisierte er oft politische und historische Themen.

(dpa)